## Ventas - Apartamento - Istán 269.00€











Ref.-ID: R4787701



3

Istán



3



137 m2

Apartamento

Luioso apartamento dúplex en Istán con impresionantes vistas Este elegante apartamento dúplex está situado en la pintoresca localidad de Istán, y ofrece una mezcla perfecta de diseño contemporáneo y tranquila vida mediterránea. Con tres dormitorios, tres baños, un garaje y un trastero, esta joya de 138 metros cuadrados personifica el confort y la comodidad modernos. Características principales: Dormitorios: Tres amplios dormitorios proporcionan un amplio espacio para la relajación y la privacidad. Cada habitación cuenta con grandes ventanas que dan la bienvenida a una abundancia de luz natural, creando un ambiente cálido y acogedor. Baños: Disfrute del lujo de tres cuartos de baño bien equipados, con modernos accesorios y acabados. El baño principal en-suite ofrece un santuario privado, con una lujosa bañera y una elegante ducha. Sala de estar: La sala de estar de planta abierta está cuidadosamente diseñada para maximizar el espacio y la funcionalidad. Integra a la perfección el salón, el comedor y la cocina. Este armonioso diseño es perfecto para recibir invitados o pasar tiempo con la familia. Balcones: Dos encantadores balcones, con un total de 10 metros cuadrados, proporcionan un espacio encantador para relajarse y saborear el hermoso clima mediterráneo. Tanto si desea disfrutar de un café por la mañana o de un cóctel por la noche, estos balcones ofrecen el escenario perfecto. Garaje: El garaje incluido proporciona aparcamiento seguro para sus vehículos, garantizando su comodidad y tranquilidad. Trastero: El trastero adicional ofrece una solución práctica para mantener sus pertenencias organizadas y fácilmente accesibles. Cocina moderna: La cocina bien equipada cuenta con elegantes armarios, electrodomésticos de alta calidad y un montón de espacio en el mostrador para sus aventuras culinarias. Diseño y acabados: El apartamento dúplex cuenta con un diseño contemporáneo con tonos neutros, creando una estética limpia y elegante. Los materiales y acabados de alta calidad han sido cuidadosamente seleccionados para garantizar la durabilidad y el estilo. Ubicación: Situada en el encantador pueblo de Istán, esta propiedad ofrece una oportunidad única de experimentar un estilo de vida tradicional andaluz sin dejar de estar al alcance de las comodidades y atracciones de la Costa del Sol. Disfrute de las impresionantes vistas a la montaña y la proximidad a la naturaleza, por lo que es una escapada ideal para los amantes del aire libre. Servicios comunitarios: El complejo puede ofrecer servicios adicionales como una piscina, jardines o una zona comunitaria, proporcionando a los residentes oportunidades para relajarse y socializar. Este apartamento dúplex en Istán es un espléndido ejemplo de vida contemporánea con un toque de encanto mediterráneo. Si usted está buscando una casa de familia, un refugio de vacaciones, o una propiedad de inversión, esta residencia promete una vida de confort y estilo en un entorno verdaderamente pintoresco. RRE

Piscina Comunitaria

Climatización
Calefacción Central.

Caracteristicas

✓ Suelo de Madera

Muebles
Sin Amueblar

Aparcamiento

Garaje